
请您按照世界卫生组织专业建议，克服
恐慌情绪，科学理性应对，就地组织好自我
保护，避免无序流动带来的交叉感染风险。
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综合新闻

【本 报 讯】10 月 14 日
（星 期 三），总 统 办 公 厅
主 任 穆 尔 多 科（Moeldoko）
在 总 统 府 办 公 厅 ，启 动
Ansor 青年运动（GP Ansor）
和 冰 淇 淋 生 产 商 Aice
Group 发 起 的 500 万 个 医
用口罩、一系列分发和教
育运动。

遍布在印尼的 20 个地

区和城市，将成为这项运
动的主要目标区域，其中
包 括 雅 加 达 、茂 物 、井 里
汶 、万 隆 、Rembang、三 宝
垄、北加浪岸、泗水，继续
发起运动在安汶、棉兰、巴
淡、日惹、玛琅、Kudus、登
吧刹、万鸦老、Madiun 和锡
江。

多个单位和机构及中

央和地方政府的合作，以
社区为基础，着重强调公
众人物、学者和私人支持
的作用，并通过大众媒体
进行公共传播，这将使在
印 尼 处 理 新 冠 Covid-19 疫
情变得更有效。

穆 尔 多 科 说 ，五 大 机
构与利益相关者参与，将
为 防 止 新 冠 Covid-19 疫 情

在印尼的扩散，创造自然
而有效的运动。

他 指 出 ，私 营 部 门 的
作 用 加 上 社 区 的 当 地 智
慧 ，以 及 与 GP Ansor 组 织
的协同作用，将为改善这
疫情的管理提供动力。他
希 望 Ansor 和 Aice 集 团 的
活动将进一步加强我们之
间的合作。

安索青年运动中央领
导 总 主 席 乔 利（Y Cho-
lilQoumas）邀请各方帮助自
己和其他人，避免新冠病
毒传播的负面影响，这种
负面影响在印尼近来变得
越来越大。

Aice Group 的发言人希
尔 瓦 娜 女 士（Sylvana）说 ，
她 的 公 司 是 自 去 年 4 月

疫情大流行以来，一直在
与 GP Ansor 组 织 进 行 活
动 。 由 Aice 集 团 生 产 的
SHIELD 口 罩 为 三 层 规 格
标准，并已获得卫生部的
认 证 。 这 些 具 有 医 学 标
准规格的口罩，旨在有效
避 免 各 种 场 合 的 疫 情 传
播。
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总统办公厅、GP Ansor和Aice启动500万个口罩运动
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总主席黄德新总主席黄德新 郭恒祥分享成功经验郭恒祥分享成功经验 张敬伟主持张敬伟主持

【本 报 讯】上 周
二（6/10）晚上 7 时至
8 时 30 分，印尼华裔
总 会（INTI）西 爪 分
会举办视频座谈会，
题为“新冠疫情盛行
期间如何经商”。邀
请 成 功 企 业 家 ，INTI
中 爪 分 会 主 席 郭 恒
祥（Gouw Andy Siswan-
to）分 享 其 成 功 经
验 。 INTI 西 爪 哇 分
会主席张敬伟（Dedy
Wijaya）主持座谈。

INTI 总 会 总 主 席 黄 德
新主持开讲礼致辞说，很
高兴成功企业家郭先生能
给予分享成功经验，他成
功奋斗精神为年轻人树立
榜样。希望类似座谈会可

以多举办。
西爪哇分会主席张敬

伟（Dedy Wijaya）表 示 ，郭
恒祥具有在家电从事经营
18 年的成功经验，在疫情
大流行期间，他生意业绩

良好，甚至飙升。
郭 恒 祥 表 示 ，他 出 生

在坤甸，后移居三宝垄，经
营岛际生意，从西加坤甸
引进木材和椰干，然后从
三宝垄运出生活必须品至

西 加 。 由 于 还 有 闲 余 时
间,故也经营某品牌家电，
例如吸尘机等，及后来滤
水器、净化空气机，从以前
的直销到直接进口。

他 说 ，我 们 出 生 至 世

间 就 是 位 赢 家 ，“Born to
win ”这是激励他自己的座
右铭。在销售方面，要知
道对方需要什么，同时我
们也要给予顾客引导及对
产品的认识。就如在疫情

时 期 ，有 关 抗 击 疫
情 的 物 品 ，销 售 就
特别好。

他 指 出 ，其 实
每 人 的 出 生 至 成
长 ，就 有 着 销 售 的
潜 在 能 力 ，当 然 销
售 技 巧 及 具 体 方
法 ，他 也 将 教 导 有
意 经 商 的 成 员 ，就
如他训练他的推销
员 一 样 。 他 强 调 ，

“ 自 信 、承 诺 ”是 走
向成功经商的主要

关键。
INTI 东 爪 分 会 主 席 周

礼岳及各地区分会领导及
成 员 等 参 加 了 视 频 座 谈
会。

本报记者明光报道

印尼华裔总会西爪分会视座谈会
“新冠疫情盛行期间如何经商”

据 CNBC 印 尼 网 站 10
月 13 日雅加达消息，印尼
煤矿协会（APBI）执行理事
亨 德 拉 13 日 在 一 场 研 讨
会上表示，虽然当前发达
国家大力呼吁使用可再生

性能源而不是化石能源，
并且像世行等国际金融机
构不愿向煤炭类化石能源
项目融资，他仍不认为煤
电的建设会因此下降，例
如中国 2020 上半年就建设

了 11.4 千 兆 瓦 的 蒸 汽 电
站。因此印尼的煤炭类能
源仍将会与可再生能源同
时发展，而印尼相关的法
律的进一步完善也为煤炭
行业进一步发展提供了保

障。
与 此 同 时 ，印 尼 矿 能

部煤炭管理司司长苏贾特
米科也表示，印尼煤炭行
业发展的未来在于下游产
业的发展。至少有 7 个煤

炭下游产业，使得煤炭行
业仍能在能源转型中保持
活力。这 7 个煤炭下游产
业包括：煤转气；焦炭制造
业 ；地 下 煤 气 化 ；煤 炭 液
化；煤炭品质提高；型煤制

造 业 ；煤 水 混 合 物 生 产
等。例如焦炭生产，印尼
对焦炭需求量很大，每年
需 要 进 口 15 亿 美 元 ，因
此，在印尼发展焦炭生产
前景十分看好。

印尼煤炭行业未来依然看好


